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ATA DA 2a REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2013 

1 Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, na 

2 Sala de Reuniões do Edifício Manteili, campus Chapecó, na Universidade Federal 

3 da Fronteira Sul - UFFS, foi realizada a Reunião do Comitê Assessor de 

4 Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós- 

5 Graduaçã - PROPEPG. A reunião, que foi presidida pela professora Maria Helena 

6 Cordeiro. Do campus Chapecó estiveram presentes os professores Maria Helena 

7 Cordeiro, Zuleide Maria Ignácio, Rafael Piccin Torchelsen e o técnico administrativo 

8 Ilson dos $antos; do campus Erechim participaram os professores Cleber Ori Cuti 

9 Martins, Helen Treichel; do campus de Cerro Largo houve a participação do 

lo professora Anderson Machado de Mello; no campus de Realeza participou os 

11 	professores Carina Franciscato, Adalgiza Pinto Neto e Camila Elizandra Rossi. O 

12 campus de Laranjeiras do Sul houve a participação dos professores Siomara 

13 Aparecida Marques e José Francisco GrilIo. A professora Maria Helena Cordeiro 

14 iniciou a reunião com a apresentação da pauta: 1) Avaliação dos projetos 

15 submetidos ao Edital n°2621UFFS12012 remanescentes ao envio para os Ad hoc 

16 internos; 	Classificação dos projetos submetidos ao Edital n.2621UFFS12012 e 

17 divulgação dos resultados provisórios; 3) Informes gerais. Foi aberto o primeiro item 

18 de pauta com a execução das avaliações dos projetos remanescentes ao envio 

19 para os Ad hoc internos e preenchimento do formulário eletrônico da produção 

20 docente referente aos formulários não enviados para o e-mail do edital. O segundo 

21 item de pauta referente a classificação dos projetos, considerando que não foi 

22 enviado os projetos para avaliadores do mesmo campus, foi estabelecido cotas por 

23 campus de acordo com a demanda de cada área. Sobre o total de submissões, foi 

24 realizado uma primeira distribuição de acordo com a proporção de projetos 

25 submetidos e não desclassificados, pelas oito áreas de conhecimento. Depois, 

26 dentro de cada área, realizou-se uma distribuição por campus, de acordo com a 

27 demanda da área. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião às 

28 18h30, da qual eu, Ilson dos Santos, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 

29 devidamente assinada por mim e pela presidente do CAPIU FFS. 
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